

縄瀬小学校便り



夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第7号

令和6年6月3日発

文責:校長

※ この3つがあふれる学校を目指し、縄瀬小に関わる全ての人に幸せになつてもらいたいという思いを込めてつけました。

◎ 縄瀬小ホームページ [<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/>] も、ぜひご覧ください。

★救命救急法講習会！

5月28日(火)に、都城消防局から講師の方を招いて、教職員向けに救命救急法の講習会がありました。水泳の始まる前に毎年行っている講習です。最初に、現在の救急出動の状況、消防局の取組、救命についての説明がありました。その後、早速、胸骨圧迫の仕方やAEDの使用を、実際に行いました。先生方も交代で場面を想定して手順に沿って行ってきました。講習会終了後、「救急入門コース参加証」を先生方一人1枚いただきました。

これから水泳の授業等も始まります。安全には十分配慮して授業を行いますが、万一の時には、先生方で子どもたちの命を絶対守るという気持ちをさらに高め合うことができました。



★どろんこまみれの元気田の田植え！

5月30日(木)に、学校近くにある「元気田」で、田植えがありました。地域の方、保護者の方が多数、お手伝いに駆けつけてくださいました。初めに、苗の植え付け方について説明を聞きました。昔から言われていること等を交えて、丁寧に説明してくださいました。その後、縦一列に並び、ピンと張ったロープの印のところに、3~4本ずつ苗を植えてきました。途中で、すべったり足を泥にとられたりして、どろんこまみれになる子が続出し、笑い声が絶えませんでした。それでもがんばって1列1列進んでいきました。後半は時間が押してきたので、スピードアップで行いました。それでもコツをつかんだのか、子どもたちも何とかがんばって30列、植えきることができました。残りは田植え機を使ってあっという間に植えていただき、機械の速さを感じることができました。どろんこになった子どもたちは、近くの用水路の水で体中をきれいに洗いました。

今後、稲の成長の様子を総合的な学習の時間で継続して学習していきます。食育等にも活用していきます。



